

PRESSEINFORMATION

Messe Ried GmbH übernimmt Vorsitz bei MESSEN AUSTRIA

Die Messe Ried GmbH übernimmt mit Januar 2026 die Präsidentschaft der Interessensvertretung MESSEN AUSTRIA von der Klagenfurter Messe Betriebsgesellschaft mbH. Die Wahl des Vorsitzes erfolgte einstimmig.

MESSEN AUSTRIA ist eine Interessensvertretung von Unternehmen, die Messezentren betreiben und Messen veranstalten. Zehn Mitglieder bilden das Gros des österreichischen Messewesens, als elftes Mitglied vertritt der Messeplatz Bozen die italienische Region Südtirol, die als Grenzregion eng mit Österreich verwoben ist. Die Mitglieder von MESSEN AUSTRIA repräsentieren über 100 Messeveranstaltungen.

Zusammen mit weiteren Messeveranstaltern sorgen die Mitglieder von MESSEN AUSTRIA für hochwertige Messeveranstaltungen. Diese dienen jährlich zigtausenden ausstellenden Unternehmen als wichtige Marketing- und Vertriebsplattformen. Neben großen Firmen nutzen diese Messen vor allem kleine und mittelständische Betriebe, die das Rückgrat der österreichischen Wirtschaft darstellen. Der intensive und partnerschaftliche Austausch mit Unternehmen, Körperschaften und Organisationen ist ein wesentlicher Faktor für die laufende Weiterentwicklung von Konzepten für Fach- und Publikumsmessen in Österreich.

Dr. Bernhard Erler, Geschäftsführer der Messe Klagenfurt, freut sich den Vorsitz und die Agenden an den langjährigen Messedirektor und bisherigen Vizepräsidenten der MESSEN AUSTRIA Helmut Slezak, Geschäftsführer der Messe Ried, zu übergeben. „*Ich bedanke mich für die ausgezeichnete Zusammenarbeit mit allen Mitgliedern von MESSEN AUSTRIA. In den letzten Jahren ist es gelungen, den Austausch der Messen untereinander sowie mit internationalen Interessensvertretungen zu intensivieren. Gerade in herausfordernden Zeiten war es wichtig, noch stärker den Schulterschluss im Interesse der gesamten Messebranche zu suchen.*“

Während der zweijährigen Präsidentschaft MESSEN AUSTRIA möchte Helmut Slezak und sein Team die bisherige Arbeit fortsetzen. „*Dank der hervorragenden Arbeit meines Vorgängers konnte insbesondere der Austausch innerhalb der Mitglieder forciert und intensiviert werden. Auf diese gute Zusammenarbeit darf ich nun aufbauen und diesen so wichtigen und wertvollen Austausch weiter fördern. Die internationale Weiterbildung sowie eine optimale Vernetzung unserer Mitarbeiterinnen und*

*Mitarbeiter bleiben wichtige Aufgaben von MESSEN AUSTRIA,“ erklärt **Helmut Slezak** Geschäftsführer der Messe Ried.*

Die Messe Ried besteht seit 1867 und ist der älteste Messestandort Österreichs. Helmut Slezak selbst ist seit 2005 Geschäftsführer der Messe Ried. Er freue sich zusammen mit dem neuen Vizepräsidenten der MESSEN AUSTRIA Alexander Kribus, dem Geschäftsführer der Messe Salzburg, und den Mitgliedern der MESSEN AUSTRIA, die anstehenden Aufgaben zu erfüllen.

Messekalender Übersicht 2026:

Auf www.messen-austria.at sind die aktuell geplanten Messen 2026 der Mitglieder zu finden. Weiters findet man die Kontaktdaten zu allen Mitgliedern.

Mitglieder MESSEN AUSTRIA:

Burgenland Messe
Congress Messe Innsbruck
Messe Bozen
Messe Congress Graz
Messe Dornbirn
Messe Klagenfurt
Messe Ried
Messezentrum Salzburg
Messe Wels
Messe Wieselburg
Wiener Messe und Congress

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Helmut Slezak
Geschäftsführer
Messe Ried GmbH
0043-(0)7752-84011-0
slezak@messe-ried.at